
Herr Stricker spricht sich dafür aus, dass die Verwaltung das vorgestellte Faltblatt über die 
Beifuß-Ambrosie bestellt und öffentlich auslegt. Weiterhin bittet er, auch im Mitteilungsblatt, 
möglichst mit Bild, über die Gefahren dieser Pflanze zu informieren.  
Herr Sterzenbach sichert zu, dass die Verwaltung diese Vorgehensweise übernimmt und ergänzt, 
dass man mit Hilfe dieses Faltblattes über einen großen Verteiler wie Bücherei, Biostation, 
Apotheken etc. die Bürgerschaft für diese Gefahr sensibilisieren kann.  
Herr Lorenz schlägt vor, bereits vor der Blütezeit dieser Pflanze Aufklärung in der Biostation zu 
betreiben. Herr Freiburg ergänzt, dass man dabei diese Pflanze beispielsweise ausstellen könne.  
 
 


